

10/12(土) 久木染め * 総務・環境部

「久木」の別名を持つ「アカメガシワ」で草木染めをしようと10月12日、7人が集まりました。

5回目となる今回は、初めて動物性の繊維も染めてみようとしたシルクストールを用意し、植物性の木綿の風呂敷とどのように染まり方が違うか試しました。

布にビー玉などをくくりつけることから始め、アカメガシワの煮出し液と媒染液に交互に浸して染色してから、しっかりと水洗いしました。媒染液の種類によって黄色か灰色が分かれるので、それぞれ個性的な作品に仕上りました。

新コミセン建設のための整備検討協議会発足！

久木コミュニティセンターの令和8年度移転新築を目指し、8月22日にコミセン整備検討協議会（会長：高田茂明自治協会会長）が発足しました。

早速9月24日、市から見学先として紹介された神西コミュニティセンターへ視察に行き、建物の概要や設備などについて説明を受けました。そして10月3日、新しい久木コミセンにはどのような機能や設備を持たせるべきかといったことが話し合われました。

今後も協議を重ね、今年度中に市への要望をまとめていく予定です。



ポイ捨て一掃大作戦 * 出雲市環境保全連合会久木支部

今年度も10月1か月間をポイ捨て一掃大作戦期間と定め、自治会単位でのごみ拾いなど清掃活動をお願いしたところ、304人から参加報告をいただきました。ご協力、ありがとうございました。



引き続き環境保全にご協力いただきますようよろしくお願いします。

お礼 香典返し寄付金

(令和6年9月1日～10月31日受付)

岡 英司様（岡 寿味子様）富村
嘉藤 英男様（嘉藤 弥生様）正興
※（ ）カッコ内は故人名です。

ご厚志ありがとうございました。掲載者のお名前は、久木地区自治協会への寄付で、了承を得た方のみ掲載しています。

コミュニティセンター年末年始の利用について

令和6年12月29日（日）から令和7年1月3日（金）の間はコミュニティセンター、ふれあいプラザともに閉館します。

出雲市の規則により貸館できませんのでご了承ください。

12月1日（日） コミセン大掃除
12月10日（火） 寄せ植え教室
12月11日（水） なごみ会
12月14日（土） 子育て講演会
12月15日（日） 畚づくりと餅つき会

今後の行事

※開催日は変更になる場合があります

12月21日（土） しめ縄づくり教室
12月26日（木） ミニ門松づくり教室
12月26日（木） 喫茶・縁

2025年 1月6日（月） 書初め教室
1月8日（水） なごみ会
1月11日（土） 新年賀会
1月23日（木） 喫茶・縁
1月25日（土） 環境講演会

久木コミュニティセンター

電話 72-7474 FAX 72-7476 メール：hisagi-cc@local.city.izumo.shimane.jp

Q 久木コミュニティセンター 検索

コミセンの情報はコチラから▶▶



コミセン
だより
令和6年11月20日

ひさぎ 192号

久木の人口 令和6年10月31日現在

| | 男性 | 女性 | 人口 | 世帯数 |
|-----|---------------|---------------|----------------|-------------|
| 美南 | 338 | 367 | 705 | 247 |
| 福富 | 210 | 224 | 434 | 156 |
| 原鹿 | 354 | 345 | 699 | 225 |
| 今在家 | 273 | 311 | 584 | 210 |
| 合計 | 1,175 (-6) | 1,247 (-9) | 2,422 (-15) | 838 (-1) |

※（ ）内は2か月前の比較です。

10/19(土)・20(日) 久木文化祭 * 文化祭実行委員会 * 文化部

10月19・20日の両日、原鹿の旧豪農屋敷を会場に「久木文化祭」を開催しました。

19日は金管五重奏の演奏で幕を開け、銭太鼓教室の子どもたちの演舞、中部幼稚園・年長組園児の歌や踊り、午後からは津軽三味線・三絃会の迫力ある三味線と唄を披露いただきました。この日は雨模様でしたが、健康コーナーや抽選会、お茶席や喫茶などを催し、賑わいました。

20日は、「ぶるーむ」のフルートと斐川西中学校吹奏楽部の演奏がありました。吹奏楽部は枯山水の庭園で、Bling-Bang-Bang-Born、ジャンボリミッキーなどの曲を演奏、途中から「ぶるーむ」も加わる一幕もありました。この日は天候に恵まれ、西中サウンドを聴けてうれしく思いました。

屋内では、幼稚園・小学校・中学校・サークルの作品展示をはじめ来場者プレゼント、飲食販売を催し、多くの来場者がありました。



銭太鼓教室



中部幼稚園



金澤三絃会



斐川西中学校吹奏楽



健康コーナー



ご協力いただいた皆さん (順不同)

ステージ発表

児玉くんとゆかいな仲間たち
久木銭太鼓 子ども銭太鼓教室
中部幼稚園 金澤三絃会
ぶるーむ 斐川西中学校吹奏楽部

作品展示

中部幼稚園 中部小学校
斐川西中学校 久木俳句会 久木川柳会
書道 久木陶芸ほのぼの教室
山を楽しむ会 なごみ会 青麦の会
総務・環境部 地域の皆さん

お茶席

久木茶道教室

販売

あかつきファーム今在家 青麦の会
ひさぎGASSYO!

その他

久木健康づくりの会
出雲市交通安全協会直江久木支部

9/1(日) 久木地区グラウンドゴルフ大会

*久木グラウンドゴルフクラブ *健康・スポーツ部

9月1日、久木グラウンドゴルフクラブとの共催で「グラウンドゴルフ大会」を開催、33人の参加がありました。

健康・スポーツ部の尾原賢次部長の指導で体操をした後、6組に分かれてプレーを開始。週2回の練習や大会に参加され、腕を磨いているグラウンドゴルフクラブの会員は、少ない打数でホールポストにボールが入っていきます。休憩をはさみ2ゲーム行い、ホールインワンを出したのは17人でした。

参加されたみなさんは、30℃を超える暑さの中、元気にプレーを楽しめました。

グラウンドゴルフ結果

- 第1位 坂本喜美(南)
- 第2位 田原忠志(今在家団地)
- 第3位 角田節夫(島田)



9/9(月) あいさつ運動

*久木地区青少年育成協議会

あいさつ運動強調月間に合わせて9月9日、久木地区青少年育成協議会の役員4人が中部小学校正門前であいさつ運動を行いました。

「おはようございます」と声をかけると、子どもたちも「おはようございます」と元気なあいさつを返してくれました。



9/9(月) 吊るし飾り教室

*久木文化祭実行委員会

久木文化祭で吊るし飾りを飾ろうと9月9日、13人が集まりました。

小玉豊美さん(島田)を講師に、木綿の布に綿を詰め、針と糸で縫って梅の花や鶴などを形づくりました。

この日できた色とりどりのたくさんの飾りと、9月11日のなごみ会で会員が作った飾りをつなげて、素敵なお吊るし飾りができあがりました。



9/11(水)・12(木) 斐川西中学校職場体験

中学生の職場体験が実施され、久木コミセンでは9月11、12の2日間、斐川西中学校の3年生2人を受け入れました。

11日は、ふれあいサロン「久木なごみ会」に参加。会員と一緒に、布に紙を貼った布折り紙でツルなどの飾りを作り、文化祭の作品づくりをしました。

12日は、敬老事業のメッセージカードの作製とラミネート加工や、自治会宛て文書の封緘づくりなどもしました。

2日間の職場体験でしたが、普段あまり接する機会のない高齢者とのふれあいやコミセン業務を知つてもういい機会になりました。



9/14(土) 久木を知る学習会③～子どもたちに伝えたい久木の歴史～

*文化部 *子育て・青少年部

郷土誌「ふるさと久木」を活用し、久木についてより深く知ろうという学習会を9月14日に開催したところ、14人の参加がありました。

今回のテーマは「地名の由来について」で、宍道年弘さん(荒神谷博物館企画監)を講師に、古い地図や文献から、久木や原鹿といった地名がついた理由を探りました。

また、フィールドワークとして原鹿神社、上鹿塚荒神、都牟自神社を回り、現地に残る資料を見学しながら地名の由来について理解を深めました。



9/16(月・祝) 久木地区敬老事業

*福祉部

自治会加入世帯の75歳以上の方を対象とした敬老事業(赤飯の贈呈、長寿記念品の贈呈)を9月16日に実施しました。

今年度、調査票を提出された75歳以上の方は358人。喜寿34人、米寿13人、白寿1人、合わせて48人が祝い歳を迎えていました。

赤飯の贈呈は、直江保育所・中部幼稚園の園児、中部小学校の児童のみなさんに描いてもらったお祝いメッセージカードとともに、スタッフが1戸ずつ自宅へ伺い、贈りました。予め伺う時間帯が周知しており、家で待っている方も多くいらっしゃいました。

当日は、30℃を超える暑さの中、スタッフとして協力いただいた地区社協、自治協会のみなさま、ありがとうございました。



10/6(日) 楽しく体を動かそう！ボクシング体験教室

*子育て・青少年部

スポーツの秋に楽しく体を動かそうと10月6日、中部小体育館でボクシング体験教室を開催したところ、37人が参加しました。

島根県ボクシング連盟の廣澤倫明副理事長の指導で、ジャブ、パンチ、フック、アッパーの基本動作を教わった後、4つのグループに分かれてミット打ちなどをしました。

夏の暑さが残るような気温でしたが、参加者はボクシンググローブをはめて思い切り体を動かし、爽やかな汗をかいて笑顔があふっていました。



10/9(水) なごみ会

*ふれあいサロン

10月のなごみ会は、佐野あつ子さん(福富)にフィットネス体操を指導してもらいました。

4、5人のグループを作り、円を描くように並べたいに座って、ボールを足で挟んで隣の人へ渡す、ボールリレーを行いました。高齢者には難しいと思っていたら

みなさん上手にボール渡しができました。しかも、ボールを渡すスピードが早く、皆さんの足技に驚きました。



佐野さんには、手指の運動や足を使った運動など、運動機能に役立つ体操を指導していただきおり、毎回笑いながら楽しんでいます。